



La maquinaria de Ebrard aceleró hacia donde “no hay piso parejo”. Y se topó con AMLO



El Canciller Marcelo Ebrard Casaubón busca ser el candidato de Morena a la Presidencia de México en 2024 con un equipo variopinto que exige “piso parejo” en el proceso interno de selección, lo que ya ocasionó que el Presidente Andrés Manuel López Obrador advierta que con este reclamo “se menosprecia a la gente”.

La presencia de militantes del PVEM afines a Ebrard en la Cámara de Diputados se afianzó desde el año pasado, cuando Javier López Casarín, identificado como un personaje cercano al Canciller, ocupó un curul. La cercanía de Ebrard con ese partido se remonta a la década de los 90, pues fue Diputado federal de 1997 al 2000 con ese partido.

Por ello, una de las frases que Natale López usa para referirse a la relación del Secretario con López Obrador bien podría aplicarse en su relación con el Verde Ecologista: “Lealtad con lealtad se paga”.

<https://www.sinembargo.mx/27-07-2022/4227981>